

Kerpener Netzwerk 55plus



Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 02.03.2015

Zwei Jahre Nachmittagskino im Capitol Netzwerk 55plus Gruppe „Ansichtssache“ erfolgreich

Als das Team ‚ANSICHTSSACHE‘ des Kerpener Netzwerks55plus im Jahre 2013 eine Kooperation mit dem Kerpener Capitol-Theater einging, stand über allem die Idee, dass man nicht nur ins Kino geht, um sich Filme anzusehen. Man gehe vielmehr hin, um mit anderen Menschen zu lachen und zu weinen. Hierfür sollte es ausreichend Gelegenheit geben!

Die drei Netzwerkerinnen Irmgard Bernartz, Marianne Böhne und Renate Kosanke setzten diese Idee in die Tat um. Am 7.3.2013 trafen sich erstmals Kinointeressierte um im Capitol-Theater Kerpen gemeinsam bei dem Film „Das Quartett“ zu lachen. Es folgten die Film „Liebe“ und „The Best Marigold Hotel“, die alle Emotionen der Zuschauerinnen und Zuschauer anregten. Als im Dezember 2013 sich die Besucher bei selbstgebackenen Plätzchen und Glühwein über den Klassiker „Casablanca“ freuten, war allen längst klar: Die Idee des Nachmittagskinos in Kerpen war ein voller Erfolg!

Das Team „ANSICHTSSACHE“ bemüht sich bei der Auswahl der Filme viele Nuancen des Lebens, alle Lebensalter und die verschiedenen Geschlechterinteressen zu berücksichtigen. Auch die Uhrzeit am Nachmittag ist bewusst gewählt, um auch die Menschen anzusprechen, die abends nicht gerne aus dem Haus gehen. Für alleinstehende Besucherinnen und Besucher finden sich stets ausreichend Gesprächspartner, was ebenfalls zu dem außerordentlichen Erfolg des Kinonachmittags beiträgt.

Im Jahre 2014 konnte der Kerpener Seniorenbeirat als Kooperationspartner gewonnen werden. Er druckt die monatlichen Werbeflyer, um die Besucher schon auf den nächsten Film einzustimmen.

Mittlerweile ist das Nachmittagskino, das immer am 2. Mittwoch des Monats um 15.00 Uhr stattfindet, bei vielen Besuchern zu einer festen Größe geworden. Das Team freut sich über eine Vielzahl von Stammgästen. Vor zwei Jahren schrieb eine Tageszeitung: Ein solches Angebot hat in Kerpen gefehlt. Das Team ist der Meinung: Das stimmt!